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Con modifiche apportate in corso di seduta accettate da proponenti.

(omessa discussione)

Al termine della discussione e al momento della votazione sono presenti, oltre al Presidente
del Municipio GUIDO BARBAZZA, i Consiglieri:

1 ANGLANA FLAVIO PARTITO DEMOCRATICO  9 GUANELLA ANNALISA LIGURIA AL CENTRO TOTI PER BUCCI

2 BOCCANFUSO TOMMASO VINCE GENOVA BUCCI SINDACO 10 IACONO LAURA PARTITO DEMOCRATICO 

3 BONI ALESSIO LISTA ROSSO VERDE 11 MUSSO FULVIA LIGURIA AL CENTRO TOTI PER BUCCI

4 BOZZO LUCA LEGA LIGURIA BUCCI SINDACO 12 PERNO GAETANO VINCE GENOVA BUCCI SINDACO

5 CAMPOBASSO MARIA RITA VINCE GENOVA BUCCI SINDACO 13 QUARTINO FABIO
GENOVA CIVICA ARIEL DELLO 
STROLOGO SINDACO

6 CHIAROTTI CLAUDIO PARTITO DEMOCRATICO 14 SAMMARCO ANIELLO
FORZA ITALIA BERLUSCONI BUCCI 
SINDACO

7 CORRONCA MICHELA VINCE GENOVA BUCCI SINDACO 15 SATRAGNO RICCARDO
FRATELLI D'ITALIA GIORGIA MELONI 
PER BUCCI SINDACO

8 DRAMIS STEFANO LEGA LIGURIA BUCCI SINDACO 16 VALLARINO SIMONA VINCE GENOVA BUCCI SINDACO

ESITO DELLA VOTAZIONE: 
Voti Favorevoli: 17
Voti Contrari: //
Astenuti: //

         
 MOZIONE APPROVATA ALL’UNANIMITA’ 

   Il Segretario Il Presidente
       (Dott. Alessio Gatto)      (Ing. Guido Barbazza)

(originale firmato)

COMUNE DI GENOVA MUNICIPIO VII – GENOVA PONENTE



IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO VII PONENTE

PREMESSO che la Passeggiata di Voltri è stata inaugurata nel settembre 2008 dopo tre anni di
lavori. E' costata 4,5 milioni di euro, cofinanziati da Regione Liguria ed Unione Europea;

RICORDATO che nel progetto iniziale della passeggiata, la cui pavimentazione e suoi assi portanti
sono stati costruiti in legno da coltivazione, era prevista altresì la realizzazione di una diga soffolta
a sua protezione al largo del litorale voltrese;

RILEVATO che la diga soffolta non è stata realizzata e inizialmente non sono state previste al suo
posto altre opere di protezione della Passeggiata  di Voltri.  Sono stati  successivamente posti  dei
massi a protezione della parte a ponente nel 2014 ed è stato ultimato il molo sulla sponda ponente
del Torrente Leiro nel 2021, con il fine di proteggere la spiaggia e far frangere le onde più lontano
dalla passeggiata;

CONSIDERATO che i massi sono per buona parte sprofondati nell'arenile ed il molo in sponda
ponente del Leiro protegge solo una porzione limitata di spiaggia;

RICORDATO inoltre che era già previsto uno sviluppo verso Pra' della Passeggiata di Voltri, con
annessa riqualificazione e riorganizzazione delle  aree costiere  negli  studi di  Urban Lab (Giunta
Vincenzi, 2007-2012), riguardante anche le antiche ville di Pra'-Voltri e del Parco del Basilico;

RICORDATO  che  uno  dei  sei  interventi  progettati  inizialmente  per  il  bando  PINQUA  per  la
rigenerazione di Palmaro era il nuovo Parco Urbano di Pra'-Palmaro che di fatto estende la Fascia di
Rispetto verso Voltri;

RICORDATO che che durante la seduta del Consiglio Municipale del 19.03.2021 è stata approvata
all'unanimità la mozione prot. 70611 ad oggetto "Prolungamento passeggiata a levante del torrente
Leira" che impegna il Presidente e la Giunta Municipale a riprendere il lavoro svolto durante le
precedenti amministrazioni per quanto oggetto della mozione; durante la seduta del 27.05.2021 è
stata  approvata  la  mozione  prot.  186618  ad  oggetto  "Collegamento  pedonale  e  ciclabile  della
Passeggiata di Voltri con la Fascia di Rispetto" che impegna il Presidente e la Giunta Municipale ad
attivarsi presso gli enti competenti, in particolare Comune di Genova, AsP, FS, Regione Liguria,
per quanto necessario alla disponibilità delle aree, progettazione (con specifica attenzione a quanto
previsto  dal  Progetto  PINQuA e  per  quanto  già  elaborato  nell'ambito  di  Genova  Smart  City),
finanziamento e realizzazione del collegamento in oggetto;

PRESO  ATTO  che  durante  l'ultimo  consiglio  municipale  del  24  ottobre  u.s.  è  intervenuto  il
Vicesindaco Pietro Piciocchi evidenziando che la Passeggiata di Voltri sarà oggetto di rifacimento
per una somma di 5 milioni di €, i quali includono una sua estensione verso levante e verso ponente,
ancora da definire.

IMPEGNA IL PRESIDENTE E LA GIUNTA MUNICIPALE

a  sollecitare  gli  enti  competenti,  in  particolare  Regione  Liguria  ed  Autorità  di  Sistema
Portuale  del  Mar  Ligure  Occidentale,  per  progettare  e  realizzare  le  necessarie  opere  di
protezione del litorale voltrese quali diga soffolta e/o ulteriori moli a protezione della spiaggia
nonché la posa di ulteriori massi;

ad  attivarsi  presso  gli  enti  competenti  a  progettare  e  realizzare  il  tratto  di  collegamento
mancante  fra  Passeggiata  di  Voltri  e  Fascia  di  Rispetto  di  Pra',  tenuto  conto  di  quanto
precedentemente rappresentato.;
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a convocare in sede di Commissione II gli uffici tecnici competenti di Comune di Genova ed
ADSP del Mar Ligure Occidentale per un confronto sulle ipotesi progettuali di rifacimento,
prolungamento e difesa a mare della Passeggiata di Voltri.
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